

Firma Pauli ehrt Mitarbeiter für 370 Jahre Betriebstreue

Für ihre langjährige Betriebszugehö-rigkeit hat die Firma wieder Mitar-beiter geehrt. Insgesamt 14 Jubilare mit einer Gesamtzugehörigkeit von 370 Jahren wurden von der Ge-schäftsleitung ausgezeichnet. Ge-

sehr lange Zeit, auf das man im Be-trieb besonders stolz ist, so Pauli. Für trieb besonders stolz ist, so Pauli. Für 45 Jahre Betriebszugehörigkeit wur-den geehrt Gerd-Uwe Pauli, für 40 Jahre Norbert Schulte, Anton Hell-mich sowie Detlef Niebuhr, für 25

Jahre Janus Krämer, Hermann Hada-mik, Peter Homann, Daniel Reinhold, Ernst Rupsch, Harald Tölle und Jo-hann Rein und für 10 Jahre Thomas Klenter, Alexander Stamen und Dari us Ploch.

Anzeiger 07.12.2022